

CHILE / ESPECIAL MINERÍA Y ENERGÍA / TRABAJO

IC rechaza brutal represión contra trabajadores de Vecchiola SA en huelga

El Ciudadano · 26 de enero de 2015





La dirección Nacional junto al presidente de la Izquierda Ciudadana (IC), diputado **Sergio Aguiló**, rechazaron tajantemente la brutal represión y agresión por parte de Carabineros en contra de los trabajadores del Sindicato Nacional N°2 de Vecchiola quienes se encuentran en huelga legal en la **Minera Los Bronces** (Región Metropolitana), propiedad de **Anglo American**.

A juicio de Aguiló “no puede ser que cada vez que los trabajadores en Chile exigen sus derechos laborales e incluso mejoras sindicales mínimas, la empresa responda llamando a la fuerza pública y carabineros termine golpeando o usando balines de goma contra los trabajadores. Estas prácticas son propias de siglos pasados, no del Chile del siglo XXI”.

Los trabajadores acusan a Fuerzas Especiales de carabineros de usar balines de goma y exceso de gas lacrimógeno.

Los Trabajadores cumplen seis días de **huelga legal** y se encuentran demandando a la empresa familiar **Vecchiola S.A.**, por mejoras laborales, buen trato a los trabajadores y fin a las prácticas antisindicales en que ha incurrido la compañía durante este último tiempo.

Imágenes difundidas por la [Confederación del Cobre](#):

Relacionado

[Trabajadores de Vecchiola en huelga cortan caminos](#)

Último día de negociación: Vecchiola SA demuestra intransigencia frente a los trabajadores

Sindicato n°2 exige a Vecchiola SA invertir en sus trabajadores

Fuente: [El Ciudadano](#)